



**Una asociación para la defensa
de los intereses de las empresas
de jardinería**

Se constituye el Gremi de jardiners de la provincia de Tarragona

Texto: Marta Fdez.- Rebollos
Periodista

El viernes 23 de noviembre se llevó a cabo, en el NH Hotel Ciutat de Reus, el acto por el que ha quedado constituido el Gremi de Jardiners de la provincia de Tarragona.

Cerca de treinta empresas ubicadas en dicha provincia, relacionadas con el sector de la jardinería en cualquiera de sus ámbitos, apoyaron con su asistencia esta asamblea constituyente y pasaron a ser las primeras dadas de alta en este gremio, cuya formación ha sido impulsada por la FEEJ (Federación Española de Empresas de Jardinería).

La iniciativa surge en vista de la necesidad que tenían las empresas del sector de asociarse en torno a un gremio que vele por sus intereses, y del cual la provincia carecía hasta el mo-

El 23 de noviembre tuvo lugar, en el NH Hotel Ciutat de Reus, el acto por el que queda constituido el Gremi de Jardiners de la provincia de Tarragona, cuya formación ha sido impulsada por la FEEJ (Federación Española de Empresas de Jardinería).

**Cerca de treinta
empresas de Tarragona
relacionadas
con el sector de la
jardinería en cualquiera
de sus ámbitos apoyaron,
con su asistencia, la
asamblea constituyente
del Gremi de jardiners
de dicha provincia
y pasaron a ser
las primeras dadas
de alta**

mento. El IES d'Horticultura i Jardineria de Reus se convertirá, asimismo, en sede y soporte de las actividades del gremio, que cuenta, entre otros, con el objetivo de negociar el convenio colectivo de la jardinería y dignificar la profesión en todos los ámbitos (tecnológico, económico, profesional, de gestión y de seguridad).

Además, la asociación de las diversas empresas que trabajan en el sector de la jardinería contribuye a la defensa de sus intereses frente a las grandes empresas constructoras y favorece la formación profesional en todos los ámbitos (gestión empresarial y cualificación técnica y humana en el mundo de la jardinería), el intercambio de impresiones y la solución a diversos problemas, así como el aprovechamiento de los recursos existentes a nivel provincial, estatal y de la UE, etc.

La reunión se abrió con las palabras de Pere Vidal,